

Entre funcionarios y usuarios de la comunidad, se acercaron al Modulo H

Colectas de sangre en Hospital de Chimbarongo congregó un alto número de donantes

Como exitosa fueron catalogadas las jornadas de colectas de sangre realizadas en el Módulo H del Hospital de Mercedes Chimbarongo, realizada por la Unidad de Medicina Transfusional (UMT) del Hospital San Juan de Dios de San Fernando.

Fueron dos días con una alta participación, principalmente de funcionarios(as) del centro hospitalario chimbaronguino, que al igual que en 2019, se pusieron la mano en el corazón y realizaron su donación de sangre de forma altruista. De igual forma, hubo una buena cantidad de usuarios de la comunidad que aceptaron el hermoso desafío...

Constanza Vivanco, tecnóloga médica encargada de donantes de la UMT San Fernando, manifestó que "fue una campaña super exitosa, con dos jornadas con alto flujo de donantes, así que queremos agradecer a toda la gente que se acercó, principalmente funcionarios y usuarios del hospital, también a esas personas que se comunicaron con nuestros canales oficiales para informarse sobre el tema y venir a donar; llegaron 30 donantes a quienes agradecemos mucho, y esperamos seguir manteniendo esta buena relación con el hospital de Chimbarongo. Agradecer al director, Dr. Jaime Rojas, quien acogió nuestro llamado y a María Paz Ahumada, trabajadora social quien

nos apoyó en toda la coordinación y logística para llevar a cabo esta colecta".

La profesional agregó que "los dejamos invitados a todos a continuar con la donación altruista en San Fernando, contactándose a través de nuestros canales oficiales para su reserva de hora. Además, pueden visitar las redes sociales Dona Sangre San Fernando, donde encontrarán toda la información sobre esta jornada de colectas y sobre la donación de sangre en sí".

Por otra parte, Claudia Pérez, oficial administrativa del Hospital de Chimbarongo, sostuvo que "esta es mi segunda donación, la vez anterior fue cuando vinieron en 2019. Considero que donar sangre es parte del deber ser de cada uno, además en el hospital vemos diariamente como los pacientes la necesitan, y creo que es una buena manera de contribuir a la sociedad y como dice la consigna: una donación permite salvar tres vidas, por tanto, es muy importante".

Agregó que "el trabajo del equipo de la UMT fue expedito, las profesionales y tens tienen toda la documentación lista, las preguntas son claras, fue un procedimiento rápido". Finalmente, si existe la posibilidad de una nueva jornada de colecta en Chimbarongo, Claudia dirá presente, "por supuesto, cuenten con eso", argumentó.